



## TIEMPO DE DEPORTE

JOSÉ MARÍA ORTIZ



### El Anillo: que los árboles dejen ver el bosque

Todos debemos congratularnos de los premios y parabienes que está recibiendo, antes incluso de su pleno funcionamiento, la instalación deportiva conocida como El Anillo, ubicada en un entorno paisajístico espectacular en el embalse de Gabriel y Galán, entre los términos de Zarza de Granadilla y Guijo de Granadilla. Se acaba de conocer que se le ha

concedido una mención especial del jurado en los premios FAD de Arquitectura e Interiorismo, con lo que acumula cuatro distinciones en los últimos meses. No está mal, insisto. Sin embargo, a esta 'joya de la corona', como ya se la conoce, en la que se han invertido millones de euros, hay que dotarla de un contenido práctico. Me consta que se está poniendo

un especial empeño y que la Consejería de los Jóvenes y del Deporte de la Junta se afana en ello. La apuesta ha sido fuerte, muy fuerte, y los resultados se verán en el futuro. Mientras tanto, habría que apelar a que el continente no se imponga al contenido, un peligro sin duda latente. Las florituras, en el deporte, conducen a muy poco. ≡